
протоItол м 98
вIIеочередного заседания Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

[ата проведения: |2.04.2022 г,
Время проведения: 19 ч. 30 мин,
Место проведения: Москва, Университетский проспект, 5, зал заседаний,

Русакова Е,Л.
Зуев Ю.Б.
Глазко Е.Г,
Давидович Я.д.
Колесова А.В,
Толкачев Г.о.
Фахми Я.М.

Присутствуrот 7 депутатов из 10,

- глава муниципального округа Гагаринский,
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
* депутат Совета депутатов;
- деlrутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;

- депутат Совета депутатов.

ПРиГЛАШЕН[IЫВ:
llанина О.А. - руководитель центра госуслуг кМои документы> района Гагаринский
Козин В.В. -зам.директора !ПТ <.Щолина р.Сетунь>
Jlапов It.Ю. - юрист ООО кМонс>
Водолахс.lенко И.В. - заместитель главы управы Гагаринского района;
Пуховская А.А. - консультант уlтравы Гагаринского района;
Гоllобей М.Р, - консультант управы ГагаринсIсого района;

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ rкители :

I-IeT

PycalcoBa Е.Л.: Объявила заседание Совета депутатов открытым,
Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. 40 мин. в присутствии 7 депутатов.
Отсутствовали: Кучумова Ю.М., Лангар А.Р., Шагиахметова Э.К.

ПРОЕItТ ПОВЕСТItИ ДНЯ:
1. Об информации руководителя центра предоставления государственных услуг <Мои докумеFIты)
района Гагаринский о работе центра в 2020 голу.
2. Об ин(lормачии директора ГБОУ Школа N9 1 92 о работе уLIреждения в 202l году.
З. Об информации диреI(тора fiирекции природных территорий кfолина реки Сетунь> о

деятельности ГПБУ <Мосприрода) в границах района Гагаринсtсий в 2021 году.
4. О согласовании сводного районного календарного плана по культурной, досуговой, социально-
воспитательной, физrсультурно-оздоровительной и спортивной работе с населением по месту
жительства на 2 квартал 2022 года.
5. РазгIое.

PycalcoBa Е.Л.: Постави"па на голосование вопрос о принятии проекта повестки дня за основу.
<<За>> - 7 .rел. <<Против>> - нет <<Воздерпсался)) - нет
Проеlст повестки д}Iя утвержден.

PycalcoB:r Е.Л.: предложила вносить изменения, дополнения в проект повестки дня.
Толlса.lев Г.О.: о вклюLIении в повестку дня вопроса <Об отказе в согласовании проекта
измепения схемы размещения сезонllых кафе в муници[альном округе Гагаринский по адресу: ул.
Щмитрия Ульянова, д. 5А),



Рyсаlсова Е.Л.: о поступившей иrrформашии от директора СОШ N9 192 Старковой Т.М. с просьбой
о переносе отчета на ближайшее заседание.

Щепутаты согласились с информацией.
Русакова Е.Л.: провела голосование об утверждении повестки дня в целом с yLIeToM поступивших
предложений, Поставила на голосование:
<За> - 7 чел. <<Против> - нет <<Воздерrкался)> - нет
Повестка дня утверяtдена.

ПОВЕСТКА ЩНЯ:
1, Об информации руководителя центра предоставления государствеЕIных услуг <Мои документы)
района Гагаринский о работе цеFIтра ь2021 году.
2, Об информации заместителя диреI(тора /{ирекции природных территорий кRолина реки
Сетунь> о деятельFIости ГПБУ кМосприрода) в границах района Гагаринсlсий в 2021 году.
З. О согласовании сводного районного календарного плана по культурной, досуговой, социально-
воспитательноЙ, физrсультурно-оздоровительноЙ и спортивноЙ работе с населением по месту
жительства на2 квартал 2022 года.
4. Об отказе в согласовании проекта изменения схемы размещеFIия сезонных кафе в
муниципальном округе Гагаринский по адресу: ул. ffмитрия Ульянова, д.5А.
5. Разное.

1.СЛУШАЛИ:
Рyсаltова В.Л.: предоставила слово для предоставления информации руководителю МФЦ района
Гагаринский Паниной О.А.
Панина О.А.: представилась, Выступила с информацией о работе центра в 202l году.

ВыСТуПИЛИz
Itо.песова A.IJ.: о l1ланировапии продоJIжения выплат пособий на детей от 3 до 7 лет.
lIаниlла О.А.: дала пояснеl-tия,
Фахмll Я.М.: просиJIа пояснений по работе криптобиокабины, наличию очередей при
оформлении загранпаспортов.
PycatcoBa Е.Л.: о возможности полуLIения [Iового паспорта до истеtIения срока действия старого.
Толкачев Г.О.: просил дать информацию о возможности полуLIения второго загранпаспорта при
Llаличии действуtощего.
Фахм1,1 Я.М.: l]росила пояснений о программе <Формула роста)) при выборе детей для вручения
подарка к Новому году,
Русакова Е.Л.: об возмотtFIости помощи обществу инвалидов района в части поздравлений в т,ч,
с новым годом,
Фахми Я.М.: просила пояснений о перенаправлении в МФI] по оплате домофонов.
Зуев lО.Б.: ttal( можно попасть на прием к руI(оводству.
Русакова Е.Л.: просила пояснений об участии МФЦ в оформлении пенсий.
Паница О.А.: дала ответы и пояснения.
Pycalcolla Е.Л.: Предлолсила перейти к голосоваI]ию, зачитала проект решения:

l. РЕШИЛИ:
В соответствии с пунктом 4 части 1 статьи 1 Закона города Москвы от 11.07.2012 ЛЪ39 (О

наделении органов местного самоуправлеFIия муниципапьных округов в городе Москве
отдельными полномочиями города Москвы>, Постановлением Правительства Москвы от
10.09.2012 Ng474-пП ко порядке ежегодFIого заслушивания Советом депутатов муниципального
оI(руга oTtIeTa гJIавы управы района и информации руководителей городских организаций>, Совет
депутатов муниципального округа Гагаринсtсий решил:

1. ПринятЬ информаЦию рукоВодителЯ центра предостаВлеI]иЯ государстВенныХ уOлуг
<Мои документы> района Гагаринский Паниной о.А. о работе центра в 2О2l году к сведению.

2. Направить настоящее решение в государственное бюджетное учреждение города
мосtсвы кмногофункциональные центры предоставления государс,l,tsенных услуг города



Москвы>>, руководителю центра предоставJIениrl государствеI-iных услуг
Гагаринский и в {епартамент территориалыIых орга[Iов исполнительной

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене кМосковский
и разместить на официальном сайте муниципального

кМои документы> района
власти города Москвы.
муниципальный вестник)

округа Гагаринский
lrttp : //www. gagarirrskoe. соm.

4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить
оltруга Гагаринский Е.Л. Русакову,

на главу муниципального

Рyсакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование,
<<За>> - 7 чел. <<Против>> - нет. <<Воздерrкался)) - нет.
Решеllие приIrято единогласно.

2. СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: предоставила слово для предоставления информации заместителIо директора !ПТ
к!олина p.CeTytlb> Козину В.В.
[tозиrl В.В.: представился. Выступил тезисно о деятеJIьности в2О21 году.

ВЫСТУПИЛИз
PycalcoBa Е.Л.: о принятии нового Поло>ttения о заказнике в овязи с изменениями
закоFIодательства. об измеltениях зонирования, о наличии заповедных зон. отметила отсутствие
в отчете иr-rформации по заповедным зонам, о природоохранной работе, о контрольных функциях,о работе с красFIокнижными видами и сохранении их местообитаний. о 

"озйоrrtност,ознакомле[Iия с отчетI-Iостью.
Itозиrl В.В.: даЛ ответы, ]] тоМ LIисле отметил отсутствие у него информации по природоохранной
деятельности.
Толка.lеВ Г.О.: о наJIичиИ выявленнЫх нарушеНий пО Другим районам.
PycalcoBa Е.Л.: о решении ранее всех вопросов через рабочуlо группу по ооПТ <Природный
ЗаКаЗНИК <ВОРОбЬеВЫ ГОРЫ). О возможности возобновления деятельности рабочей группil. }orou",
предоставить помещение на территории района и организационную помощь при необходимости.
Фахмll Я.М.: просила Козина в.в. поrIсни,гЬ о лиLIноМ отношениИ к происходящему на
воробьевьiх горах в целом в рамках природоохранного законодательства.
PycalcoBa Е.Л.: о наличии участков в рамках LIового зонирования под капитальное строительство
FIa территории ГагариFIского района.
I'YcaKoBa Е.Л.: О МI:IоГОчисленных lIiалобах на самовольную постройку - ландшафтную подсветку
на территории заказниIса <Воробьевы горы). Просила информации о действиях Мосприроды для
сноса самовольFIой постройки,
Фахми Я.М.: о статусе других озелененFIых территорий.
Рvсакова Е.Л.: о полномочиях у муниципальных округов по установлению статусов ооПТ. Есть
право на образование ооПТ муниципального знаLIения.
Давлtдович Я.А.: о специфике отдела экологиLIеского контроля.
Козрlн В.В.: дал ответы и пояснения.
Pyc:rKoB:r Е.Л.: предложила перейти к голосованию по llpoeкTy решения,
Itолесова А.В.: предложила отметить в решении о недостаточности информации в oTLIeTe по
природоохранной деятельности FIa территории ООПТ.
PУcaltoB:r Е.Л.: ОТмеТить необходимость восстановления рабочей группы по ООПТ <Природный
заI(азник <i3оробьевы горы).
Itозltrl IJ.IJ.: отметил, LlTo установленной формы по oTLIeTy нет. Просил заранее направлять
проблемные вопросы для подготовки ответов и их озвуLIивания.
['ycalcoBa Е.Л.: объявила техниLIеский перерыв для оформления дополнений в проект решения.PycaltoBa Е.JI.: предложила продолжить заседание, Озвучила предложение: проект решения
дополIlить пунктами: 2. отметить необходимость восстановлеI]ия рабочей группы по ооПТ
кПриродrT ый заказник кВоробьевы горы), 3. отметить недостатоLIностЬ информации 11о
природоохранной деятельности на территории ооПТ. 4. отметить необход"rосi"-работы по
демонтажУ самовольноЙ постройкИ ландшафтной подсветки на территории заказника



кВоробьевы горы), Предлоltсила перейти к голосованию, зачитаJIа проект решения с учетом
поправоIt:

2. РЕШИЛИ:
В соответствии с пунктом 7 части 1 статьи 1 Закона города l\4осrtвы от 11 июля 2012 года

N939 (О наделении оргаFIов местного самоуправления муниципальных округов в города MocкBe
отдельFIыми IlолномоLIиrIми города Москвы>, Совет депутатов муниципального округа
Гагаринсtсий решил:

1, Принять информаuию заместителя директора .Щирекции природных территорий <Щолина

реки Сетунь> Козина В.В. о деятельности ГПБУ <Мосприрода) в границах района Гагаринский в
2021 году к сведению.

2. Отметить необходимость восстановления рабочей группы tlo ООПТ <Природный
заказник кВоробьевы горы>.

З, Отметить недостаточность информации по природоохранной деятельности на
территории ООПТ <Приролный заказниrс <Воробьевы горы).

4. Отметиr:ь необходимость работы по демонтa>ку самовольной постройttи * ландшафтной
подсветки на территории ООПТ <Природный заказник <Воробьевы горы).

5. Направить настоящее решение в ,Щепартамент территориаJIьных органов исполнительной
власти города Москвы, ГПБУ <Мосприlэода>, fiирекцию природных территориЙ <Щолина реки
Сетунь>,

б. Опублиrtовать Ilастоящее решение в бrоллетене кМосковский муниципальный вестник) и

разN{естить FIа официальном саЙте муниципального округа ГагаринскиЙ
http : //www. gagarinsko е, col11.

7. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муFIиципального
округа Гагаринсtсий Е.Л. Русакову.

PycalcoBa Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<<За>> - 7 чел. <<ПротлIв>> - нет <<Воздерлtался)) - нет
Решение принятоедиIIогласно.

3.СЛУШАЛИ:
PycalcoBa Е.Л.: предоставила слово !авидовичу Я,А. по вопросу о согласовании сводного
раЙонного календарного плана по культурноЙ, досуговоЙ, социально-восlrитательной,
физrсультурно-оздоровительной и спортивной работе с населеFIием по месту жительства на 2
i(вартал 2022 года.
Давидовlл,l Я.А.: отметил рассмотрение плаFIа на профильной комиссии, об отсутствии
запце.tаниЙ, плана отражает деятельность в основном МБУ, предлагается согласовать.

ВЫСТУПИЛИz
Толкачев Г.О.: не смо}кет поддер)Iiать решение в условиях проведения военных действий.
Русакова Е.Л.: отметила, что в данном случае очевидна недостаточность голосов для принятия
решения, предлоrtила снять вопрос с рассмотрения.
Давидович Я.А.: в случае несогласования плана МБУ не выполнят утвержденное муниципаJIьное
задание,
tDахми Я.М.: просила пояснить о последствиях снятия вопроса с рассмотрения, предложила еще
раз обсулить ситуациrо, обратилась К Толкачеву Г.о. О невыполнении муниципального задания
МБУ, о неиспоJIнеt-tии З9 закона города Москвы.
ffепутаты обсулили ситуациIо.
l}yeB IО.Б.: просил пояснений о последствиях в слуLIае непринятия данного плана.
Давидовl,t.l Я.А.: о проведении мероприятий в любом слуLIае, даltсе без согласования плана.
PycalcoBa Е.Л.: пояснила, что муниципаль}Iые задания для МБУ утверждены, и мероприятия
булут проводиться без согласованного гIлана.

fl.епутаты обсулили осуществление отдельных гос.полгlомочий в случае несогласования плана в
соответствии с закоFIом г.Москвы Ns З9.



PycalcoBa Е.Л.: о снятии вопроса с рассмотрения,
Itолесова А.В.: обратилась к докладчику flавидовиLIу Я.А. о решении насчет снятия вопроса с
голосования или о голосовании.
Русаltова Е.Л.: провела справочFIое голосование: (за снятие Botlpoca с повестки) - 1 чел,. (за
проведеFIие голосования) - б чел.
Pyc:rKoBir Е.Л.: Поставила FIa голосование проект решения, заLIитала проект:

3. РЕШИJIИ:
В соответствии с пунктом З части 7 статьи 1 Закона города Москвы от i1 июля2ОI2 года

NsЗ9 кО наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в городе MocrtBe
отдельными полномочиями города Москвы>, обращением главы управы Гагаринского района
города Москвы о,t 24.0з.2022 NЬ гА-08-188/2 Совет депутатов муниципzuIьного округа
Гагаринсttий решил:

1. Согласовать сводный райоrrный календарный плаFI по досуговой, социально-
ВОСПиТаТеЛьноЙ, физкультурно-оздоровительЕlоЙ и спортивноЙ работе с населением по месту
жительствана2 квартал 2022 года, согласно приложениIо.

2. Направить FIастоящее решение в Щепартамент территориальных органов исполнительной
ВЛаСТи ГороДа Москвы, префектуру IОго-западного административного округа города MocKBbi,
управу Гагаринсttого района,

з. ОгrублиI(овать Ilастоящее решение в бrоллетене кмосковский муниципальный вестник) и
разN,{естить на официальном сайте lrttp : //www. gagaritlskoe. со1ll.

4. Контроль за исполнением настоящего решеtIия возложить на главу муниципального
округа Гагаринсttий Русакову Е.Л.

PycalcoBa Е.Л. ттоставила на голосование.
<<За>> - 4 чел.
Решение не принято.

<<Против>> - 2 чел. <<Воздержался) - 1 чел.

4.СЛУШАЛИ:
pyctlkoBa Е.л.: предоставила слово Толtса.rеву Г.о. по вопросу коб отказе в согласовании проекта
изменения схемы размещения сезонных rсафе в муниципальном округе Гагаринский по адресу: ул.
ffмитрия Ульянова, д. 5А.).
Толкlt,lев Г.о.: о рассмотрении вопроса об увеличении площади летней веранды кафе на
:]аседаlIии профильной комиссии с участием представителей ооо <Монс>. отметил пожелания
дегIутатов о предоставлении Префектурой IоЗАО утоrIненной информации по расстановке мебели,
возмо)кности свободного прохода для пешеходов, 1-Iредложил дать слово юристу ооо <Монс>
Лапову It,IO.

ВыСТУПИЛИ
лагlов It.Io.: О перемещении конструкции летней веранды непосредственно к зданию кафе, как
того требует 102-ПП, и о разработке нового буклета МосIсомархитектурой.
толк:rчев Г.о.: о несоответствии предложения поданной заявке через Префектуру. об отзыве
заявки, новом буклете и новой заявке. В н,в. отсутстtsует план расстановки мебели на плане в
нарушение l]егламеI-Iта t02-ПП, отказать в согласовании. Требуется сохраFIить проход и проезд по
бульвару.
JIапов I{.IO.: о FIевозможности отзыва заявки по новому законодательству до получения отказа от
Совета депутатов.
Давидовl1,1 Я.А.: о рассмотрении данного вопроса также на его профильной комиссии. отметил
социальнуIо значимость данного объекта. О разработi(е нового буклета Москомархитектурой о
расширении плоп{ади летнего кафе и его примыкаFIии к основному зданию. отметил пункты 2.5 и
2.б гrредгlИсаний глав[IогО санитарного BpaLIa о необходимости гIримыкаFIия летних веранд кафе к
ocIloBHoI\4y зда[Iию, о направлеI,Iии BceN,l членам комиссий данный пололtений по пунктам.
To;llca,teB Г.О.: отметил, LI,l,o сегодFIя обсулtдается пакет докумен-гов, llоступивших из
11рефектуры IоЗАО 23.0З.2022 об увеличении площади летFIего кафе. Все остальные предложения
яI]ляются доводами и предположениями.



Глазко Е.Г.: об обсухtдеFIии н,} комиссиях подаFIлIых по факту докумеI-Iтов, в присутствии
представителей ООО.
Лагlов K.IO.: пl]осиJI депутатов <пойти HaBcTpeLIy)), вписать в решение Совета депутатов все

пожелания.
Т'олIttt.Iев Г.О.: о манипуляциях со стороны представителя ООО,
Гл:rзко Е.Г.: повторно о рекомендациях iсомиссий.
Русакова Е.JI.: об отсутствии в 102-ПП изменений в отношении подачи и отзыва заявок. Решение
возмо)кно к принятиIо на основе заявки, а не устных обещаний.
Толкачев Г.о.: отметил, tITo все голосования Совета депутатов имеют последствия, l02-ПП
содер)I(ит требование к расстановке мебели. I1редлоlttил перейти к голосованию по lтpoeltTy

решения об отказе.
Pyc:rlcoB:r Е.Л.: предложила перейти к голосованиIо) заrIитала проект:

4. I'ЕIIIИJIИ:
i] соответствии с пу1lктом 2 час,rи 5 статьи 1 Закоriа города Москвы от 11 итоля 2012 года Nq

З9 кО наделении органов местIlого самоуправле1lия муниципальных округов I] городе Москве
отдельными полномочиями города Москвы>, Постанов.llением Правительства Москвы от
0б.03.2015г, Ng 102-IlП <О размещении сезонных (летних) rсафе при стационарных предприятиях
общес,гtзенl{ого питаLIия), обращением заместителя префекта IОго-Западного административного
округа города Москвы от 2З.OЗ.2022г. N9 12-08-665122 Совет депутатов муниципального округа
Гагаринсtсий решил:

1. В связи с не представлением плана/проекта расположения элементов летней веранды, а
также уLIитывая то обстоятельство, что имеющееся схема предполагает rтерекрытие пешеходного
маршрута, отказать в согласовании проекта изменения схемы размещения сезонных кафе в части
увелиLIения площади сезонного (летнего) кафе при стационарном предприятии общественного
пLIтания ООО KMOI-IC> по адресу: ул. ffмитрия Ульянова, д. 5А (прилотсение).

2. FIаправить настояшее решение в Щепартамент территориальных органов исполнительной
вJIасти города MocItBLI, префектуру [Ого-Запа,цного административFIого округа города Москвы,
yllpaBy Г'агаригlского района.

3. Опублиrсовать настоящее решение в бюллетене <Московский муниципальный вестник) и

рi}зместить EIa официальном сайте муниципальFIого округа Гагаринский
htQэ :i/www, gagaгirrskoe. colll.

4. Когr,l,роJlь за исполнеI{иеN,l IIастоящего реlпения возложить на главу муниципального
oKpyгa l-агаринсttий PycatcoBy Е.Л.

Pyc:rlcoBtr Е.Л. поставила на голосование.
<<За>>-б.lел. <<Против>- нет <<Воздерлtался)>-1чел.
Решеrlие не прI{[Iя,t,о.

5.РАЗНоЕ:
РуСаltов:r Е.Л.: Поздравила всех присутствуIощих, всех жителей с ffнем космонавтики.

Pl, c:t ко B:r Е.Л. : объявилl а :]aceJltlн ие закрытым.

Глава муниципального округа Гагаринский

Пропtоt:ол вела
сtlпryуil l utl ad,l tlп t ч спt ра цl tlt МО Г'аеа pLп ! cluti
l \l.чубtцхtсt И.l-'., 8-J99-727 -00, l 8
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